

Une promesse

Description

Actes 1:1-8

Cela a dû être une période passionnante pour les disciples ! Voici Jésus, ressuscité entre les morts comme Il l'avait dit ! Les 40 jours entre la résurrection et l'ascension de Jésus ont été remplis d'apparitions de Jésus à ses disciples. Ces moments ont été remplis d'instruction et de communion, car Jésus les a préparés pour son ascension.

« Dans quelques jours, leur promit-il, vous serez baptisés de l'Esprit Saint. » Ce n'était pas la première fois qu'on leur faisait cette promesse. Au début du ministère de Jésus, Jean-Baptiste avait proclamé que lorsque Jésus reviendrait, il « baptiserait du Saint-Esprit » (Jean 1:33). Or, l'accomplissement de cette promesse était imminent.

La promesse d'un « avocat » (14:15) d'être avec eux est la même promesse que nous. Nous avons un compagnon pour marcher dans cette vie avec nous. Pendant que Jésus était avec ses disciples, il les instruisait, mangeait avec eux et partageait leurs joies et leurs peines. Maintenant qu'il est remonté au ciel, nous pouvons remercier Dieu de ne pas nous avoir laissés « orphelins » (v. 18), mais d'avoir envoyé son Esprit promis pour partager notre voyage.

Auteur : Judi King

date créée
2025/04/18